
回覧 
百合ケ丘ハイツ自治会 会員各位 2021（令和3）年4月25日 

自治会長 山口茂樹 

第44回定期総会・書面議決の結果について 

この度、コロナ禍のなか昨年度と同様、第44回定期総会は書面表決により実施させていただきま 

した。ご理解とご協力をいただきありがとうございました。結果報告です。 

記 

第44回定期総会議決結果 

総会員数492戸 書面表決書334通で定数（過半数）を充足し、かつ賛成多数で議案が成立い 

たしました。 

議案ごとの賛否のー覧 

\ 議 案 賛成 反対 
無効 

未記載・判別不 

第I号議案 2020（令和2）年度活動報告にっいて 330 4 

第2号議案 2020（令和2）年度ー般会計決算報告にっいて 330 4 

第3号議案 2020（令和2）年度自治会館整備特別会計決算報告にっいて 329 1 4 

第4号議案 2020（令和2）年度会計報告・監査にっいて 330 4 

第5号議案 保有財産にっいて 330 4 

第6号議案 2021（令和3）年度活動報告（案）にっいて 329 1 4 

第7号議案 2021（令和3）年度ー般会計予算（案）にっいて 329 1 4 

第8号議案 330 I 3 2021（令和3）年度自治会館整備特別会計予算（案）にっいて 

第9号議案 2021（令和3）年度役員・評議員名簿（案）にっいて 330 4 

⑥ 議案書の訂正箇所 

P3 (2）資源集団回収（199,995円 202〇年1月～2020年12月の回収分） 

り 正 2019年12月～2020年11月 

P2,14 （株）関東興産 → 正 （有）関東興産 

P12 保有財産 建物の評価額 3,541,83円 → 正 3,541,830円 

なお、質問及び意見への回答は次頁にあります。よろしくお願いいたします。 
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第1号議案 第2号議案 第3号議案 第4号議案 第5号議案 第6号議案 第7号議案 第8号議案 第9号議案

賛 332 332 331 332 332 331 331 332 332

否 1 1 1 1

△ 1 1

無印 1

無印 1 1 1 1 1 1 1 1 1

無印 1 1 1 1 1 1 1 1 1

無印 1 1 1 1 1 1 1 1 1

判別不能 1 1 1 1 1

336 (68%)

議案番号 ページ

1 第１号議案 P2,3

2 第１号議案 P5

3
第１号議案

及び
第６号議案

P6,17

4
第２号議案

及び
第７号議案

P9,19

5 第５号議案 P12

第６号議案 P13

第７号議案 P18

7 第８号議案 P20

1

2

3

4

5

6 昨年度評議員の方々へ、お疲れ様でした。

第44回総会　書面表決書による集計結果と質問及びご意見

＊ 書面表決書 総数：

項　目

備品購入費「その他」
について

＊椅子の交換・購入数（ここ数年間の実績）を教えて下さい。
＊「その他」の内訳を教えて下さい。

第２、７号議案の予算・決算書の冒頭に、収支差及び次年度
繰越金の増減の理由説明があれば理解し易いのではないか
と思います。

◇ 質問内容

提言です。自分達の住いは自分達で守る、がコンセプト。現
状は参加者がすごく少ない。”守っていく”その喚起を促すこと
が必要と思うのだけど…？。どうでしょう！！

建物（自治会館）木造2階建てで、内容：142.21(㎡)、評価額で
3,541,83円は、354万183円なのか？35万4183円なのか？どち
ら？

◇ ご意見

活動計画（案）
について

一般会計予算（案）
について

自治会館内整備費
について

新型コロナ感染症の収束が見通せない状況下では人が密集
する例年のイベントは今年度も休止せざるを得ないと思いま
す。別のイベント等（オンライン開催など）を検討されては？

皆様の努力のお陰で日々大過なく生活出来ていることに感謝です。

6

内　容

階段のマンションで生活している人達なのに、なぜ自治会館
をバリアフリーにする必要性があるのかを知りたい。

公園掃除、パトロール
について

保有財産について

部の名称について
”女性部”の改称を提案します。活動内容と組織名称の齟齬、
保守、封建的な響きと時代に合わないイメージは私だけが感
じるところでしょうか。

百合丘サロン運営委員会
及び

災害救助班について

P23の組織図に同委員会の記載がありません。会館運営部と
の関係を明確にするため記載が必要と思います。

なお、上記とは反対に組織図に防犯防災部から分かれて「災
害救助班」が記載されていますが、他に記載がなく、いつ、だ
れの指示で、又は自動的に動きだすのか、班長か構成員は
誰かなどを明確（記載）にして皆さんに知らせる必要はありま
せんか。

感染対策等、例年に増して大変な中で自治会活動をよくやっていただき、ありがとうございます。

旧メンバーのみな様、1年間お疲れさまでした。新メンバーのみな様、大変かと思いますが1年間宜しくお願い致し
ます。

百合丘サロンが皆んのたまり場になるといい～なあ～と思っています。特に妙案はない♡ッー！

引っ越しました。



議案に対する質間と回答 

1 第1号議案 P2,3 公園清掃、防犯パトロールについて

Q .「提言。自分達の住まいは自分達で守る。現状は参加者が少ない。“守っていく”の喚起を促す 

ことが必要では？」 

A． 議案書に記載のとおり公園清掃には毎回約40人、防犯パトロールには15人前後の方が参加 

いただいています。さらに、締麗で安全な地域づくりを進める為の方策を考慮します。 

2 第1号議案 P5 女性部の名称について

Q. r“女性部”の名称の改称を提案します。活動内容と名称の湖齢、保守・封建的では？」 

A． 連合町内会などの上部組織との関係もありますが、各部の名称と共に自治会の組織全体を見直 

す時期に来ているとも考えています。検討課題とします。 

3 第1号、第6号議案 P6,17 百合ケ丘サロン運営委員会及び災害救助班について

Q 「サロン運営委員会の組織上の位置づけが無い、災害救助班の内容が不＋分では？」 

A． サロン運営委員会は3年前の自治会館の増改築時、その活用策を検討する組織として発足しま 

した。その後、会館の利用、活用策を検討する組織として活動しています。組織図に会館運営 

部の組織内委員会として計上致します。 

災害救助班にっいては説明不足でした。当自治会の主な災害対策は地震と想定しています。 

震災対策マニュアルでその対策等は規定されています。しかし、毎年変更する評議員で構成さ 

れており緊急時にその実効性が懸念されます。そこで昨年度消防署主催の「家庭防災員」の研 

修を役員及び防犯防災部2名計5名で受講しました。防火、風水害、地震対策をはじめ救急研 

修（AEDを含めた心肺蘇生法）が研修内容でした。研修受講者で継続的な組織を作り、さらに 

受講者を増やし班の構成員を増やしていくことが必要と考え「災害救助班」を組織しました。 

現在は村本副会長を班長とし5人で構成、顧問に消防団員等2人をお願いしています。 

4 第2号議案 Pg 備品購入費「その他」について

Q 「椅子の交換・購入数（ここ数年間）とその他の内訳は？」 

A 椅子等は小型の折り畳みイス6脚、スタッキングチェア4脚購入。また、長机2個廃棄し2個 

購入しています。現在、長机10個、低机5個、通常の折り畳みイス38脚あります。 

昨年度の「その他」の備品ですが、ベンチ4脚、遮光カーテン、収納棚、モバイルスクリー 

ン、TV セット、ゴミ箱ペール、芝刈り機等を購入しています。 

5 第2号、7号議案 P8,9,18,19 予算・決算書の繰越金の増減理由について

Q .「予算・決算書の冒頭に収支差、繰越金の増減の理由説明があれば分かりやすいのでは？」 

A． 第1号議案の冒頭、「新型コロナウイルスの蔓延防止のため行事などの中止・縮小を余儀なく 

されました。」と記載しました。タ涼み会等が中止となり繰越金が約30万円強増加しまし 

た。来期より繰越金の増減理由を記入します。 

6 6 号、7号議案 P13,18 活動計画（案）、一般会計予算（案）について

Q 「コロナ禍の収束が見通せない中で例年のイベントも休止せざるを得ないのでは？別のイベント 

（オンライン開催など）を検討されては？」 

A． 今後のコロナ禍が予測不能の中、イベント等をどうするか、役員及び部長会等で検討します。 

7 第8号議案 P2〇 自治会館内整備費について

Q 「階段のマンションで生活している人達なのでバリアフI-iー化は不要では？」 

A． 自治会館は老若男女が自由に気楽に集える場（乳母車から車椅子まで）にしていきたい考えて 

います。また、P4 の敬老の日の該当者（70歳以上）がいる世帯が5割を超えています。超高 

齢化社会を想定して対策を進めていきます。 


